

La Universidad Federal de Siberia se puso el miembro del consorcio del proyecto virtual Sib-Lab

La Universidad Federal de Siberia se puso un co-creador y el miembro del consorcio del proyecto virtual Sib-Lab: "Fundación de la infraestructura investigatoria de la actividad científica interdisciplinaria y de educación en el curso de master: El laboratorio Central de Siberia que estudia el cambio global de clima Sib-Lab y El curso de master internacional que analiza los datos ecológicos.

Los colaboradores de Alemania son: La Universidad de Friedrich Shíller de Jena, La Universidad de Berlin, Max Planck Instituto de Bioquímica de Jena; de Siberia son: El Instituto de Bosque de Sukachev y el Instituto de biofísica de Sociedad de Academia de Ciencias de Rusia. La financiación del proyecto se realiza por parte del Buró Internacional del Ministerio Federal de enseñanza y ciencias de Alemania.

En los límites del proyecto durante 3 años se supone la actividad científica y de educación (curso de master) en el campo de los cambios de clima y estudio de los datos ecológicos. En la Universidad Federal de Siberia el proyecto será encabezado por el rector, académico de Academia de Ciencias de Rusia, Dr. de las ciencias biológicas **Evgeny A. Vaganov**, y cooperación con los estudiantes del curso de master será realizado por un joven científico del Instituto de tecnologías espaciales y tecnologías de información, candidato de las ciencias técnicas **Alexey A. Romanov**.

Además, en los límites del proyecto se supone la creación de la red virtual ruso-alemana de los investigadores jóvenes en esta ciencia que van a intercambiar su información y crear sus propios consorcios del proyecto en esta red.

N.M.Edwards, el departamento de los programas y proyectos internacionales, 8 febrero 2010

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/5226>